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敵地攻撃、日本は出来るのか？ 2009/04/06 18:17 

  

「専守防衛」の概念で手かせ、足かせ 

  

「核の議論」すること自体が抑止力に 

 
  

「核の議論もあっていい」＝中川前財務相 

  
 自民党の中川昭一前財務相は５日、北朝鮮の長距離弾道ミサイル発射に関し、「発射基地にどう打撃を与えるのか。核兵器の

運搬システムが完成するのであればどう対抗するのか。議論の一つに核に関する議論もあってもいい」と述べた。日本の核兵器

保有も含め論議が必要との考えを示したとみられる。都内で記者団の取材に答えた。 
 中川氏は党政調会長だった２００６年１０月に北朝鮮の核保有に対抗するため核武装を「大いに議論すべきだ」と発言、波紋を

呼んだことがある。 
（時事通信 2009/04/05-13:49） 
  

日本政府は北朝鮮に対し、モノ、カネ、ヒトにわたる全面制裁を発動せよ 

国家基本問題研究所が緊急提言 
  
・日本政府は、全面制裁を発動し、国連安保理決議１６９５号などを実効あらしめる措置を取れ。 
（1）決議を遵守しない国へのODA（その他あらゆる援助）停止。 
（2）国際機関が北に提供するあらゆる支援の阻止。 
・日本政府は、安全保障能力を高め、日米同盟を実効あらしめる措置を取れ。 
（1）ミサイル迎撃能力整備と共に、敵基地攻撃能力の確保に踏み出すこと。 
（2）日米同盟の自己否定である現行の集団的自衛権解釈を改めること。 
  

  
 隅田公園の桜も満開です。ここも人出が多いですね（4日撮影） 
  
 この二つのニュースは、もっと多くのメディアで取り上げるべき内容のものですが、NHKをはじめとして無視しているのか拡がり

ません。中川発言などは、本来なら朝日や毎日あたりが脊髄反射して「叩く」筈ですが、さすがに今回は分が悪いと感じているの

でしょうか。代わって本音（政府の毅然とした対応が面白くない）が出ているのがこの記事です。 
  
  「ミサイル発射騒ぎすぎの声も 週末の市民、花見に行楽に」とか、「日本は軍事的脅威に免疫ない 駐日特派員の見方」など、

どうしようもない記事を配信しているのが朝日。毎日も「かけ離れた北の常識 拉致家族強い怒り」の見出しで抗議行動を伝えな

がら、同じくらいのボリュームで「偏見が心配」「危害が心配」などとさりげなく朝鮮総連のコメントを紹介しています。 
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 上記の二つのニュースに注目した理由は、「敵地攻撃」の文言が入っているからです。考えても見て下さい。今回は北朝鮮が何

日の何時頃、どこから打ち上げると事前予告してました。これがもし本番となったら、事前予告などありませんし、一発どころから

次々とミサイル攻撃してくるわけです。これを全部MDシステムで迎撃しているだけでは日本は護れません。これを称して「片手落

ち」といます。 
  
  そこで当然ミサイル発射基地を叩く事になります。ところが、田母神閣下の講演や著述でも明らかなように、日本の国防は専守

防衛を基本に組み立てているので、敵地攻撃となると、その能力にはかねてから疑問符が付けられてきたのです。正直言って日

米安保が敵地攻撃の時に機能するかも含めて、早急にこの部分に踏み込まないと、日本国民の安全は護れないでしょう。 
  

  
   民主党が昨秋発表した追加経済制裁案 
  
 中川昭一氏の「核」の議論も、日本人が国防に覚醒しつつある今のタイミングを考えれば絶好のチャンスです。日本は中国、ロ

シア、北朝鮮と、日本に照準を合わせた「腹黒い核ミサイル国家」に囲まれているのです。最終的には独自の

核開発ですが、経過措置としてはアメリカの核の共同保有、つまりドイツ方式でも結構。日本国民は憲法改正にも過半数が賛成

しているのですから、恐れずに堂々と議論をはじめるべきで、そのこと自体が抑止力に繋がる筈です。 
  
 今回の朝鮮のミサイル発射にたいし、案の定、国連安保理では中国とロシアが反対していて実効性の確保は期待できません。

日本は日本独自の制裁を強化して、この問題に関して一歩も引かないということをアピールすべきです。幸い、野党である民主

党の拉致問題対策本部が追加経済対策を昨年秋にまとめています。表から米国の指定解除反対を削除し、「テロ支援国家」を

「テロ国家」に訂正すればそのまま使えるでしょう。 
  
 麻生総理。ソマリア沖海自派遣だって民主党長島昭久議員の国会質問からはじまって実現したのですから、今回もそっくり採

用すれば民主党も反対しにくい筈。日本の防衛力強化とあわせて是非、早急に実現して下さい。 
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タグ： 北朝鮮  ミサイル発射  中川昭一  国家基本問題研究所  敵地攻撃  ＭＤ迎撃システム  追加経済政策  民主党  長島

昭久   

  
  神田川の桜をマクロ撮影（4月6日） 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(11) 

コメント(11) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/06 19:12Commented by AW さん 

北朝鮮を支援する中国に制裁をする必要がありますね。 

 
日本政府は北朝鮮を支援する国家全てに制裁を加えろ！ 

 

 

2009/04/06 21:40Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんばんは。 
 
>北朝鮮を支援する中国に制裁をする必要がありますね。 
>日本政府は北朝鮮を支援する国家全てに制裁を加えろ！ 
 
御意！。日本の目の前にある危機は支那中共ですよ。 

 
中華人民共和国日本自治区にならないために、今は勝負所でしょう。  

 

2009/04/06 22:36Commented by しゃちょう さん 

「攻撃は最大の防衛」とは謂え、アメリカｖｓアフガニスタンの二の舞は御免なので、やはり

「核武装」が今は最も効果的ですね。 

 
核兵器開発に時間を掛けれる状況下では有りませんから、アメリカからリースする事が、

一番手っ取り早いですね。 

 
が、ロシアと核軍縮を話し合っちゃうオバマさんが相手です。無理でしょう。 

 
アメリカから少し距離を置いて、イギリスから中古原潜を買い取る。ステル戦闘機はフラン

スから購入。 
交渉の価値はありますよね。 

 
誰かの受け売りですが、どーでしょうか？ 
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2009/04/07 01:22Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>が、ロシアと核軍縮を話し合っちゃうオバマさんが相手です。無理でしょう。 
 
オバマ大統領はどちらかといえば軍事力より話し合い重視ですから、ご指摘の通りかも

知れません。 

 
>アメリカから少し距離を置いて、イギリスから中古原潜を買い取る。ステル戦闘機はフラ

ンスから購入。交渉の価値はありますよね。 

 
これはあり得ますよね。日本の世論が支持すれば現実的だと思います。  

 

2009/04/07 02:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
「麻生首相へ靖國神社参拝を求める要望書」の提出について 

 
この度、「首相の靖國神社参拝を支持する会」では、「靖國神社春季例大祭」または「四月

二十八日の主権回復の日」における、麻生太郎総理大臣の靖國神社参拝を要望する署

名 を提出いたしました。 

 
知識人・文化人、地方議員の諸氏からご賛同をいただいたほか、「チャンネル桜二千人委

員会」委員、「チャンネル桜友の会」会員、インターネット放送「So-TV」視聴者の皆様に呼

び掛けましたところ、そこからさらに署名の輪が広がり、下記のとおり、大勢の皆様方から

の熱いご要望をお届けすることが出来ました。 

 
麻生総理大臣へ靖國神社参拝を求める署名 総数 
首相の靖國神社参拝を支持する会（学者・文化人） 100名 
「日本文化チャンネル桜 二千人委員会」委員 ほか 3,358名 
全国草莽地方議員の会 63名  計 3,521名 
 
http://www.ch-sakura.jp/topix/1027.html 
 

 

2009/04/07 02:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ２ 【新チャンネル誕生！】  

 
「アースチャンネル/日本文化チャンネル桜」 6月1日より無料放送開始！  
 
日本文化チャンネル桜では、平成21年6月1日（月） より、スカイパーフェクTV！ 219ch 
にて、アースチャンネル/日本文化チャンネル桜 というチャンネル名で、24時間放送を再

開することとなりました！ 

 
無料放送チャンネルですので、スカパー！の受信環境をお持ちの方であれば、どなたで

もご覧いただくことが出来ます。 

 
なお、24時間のうち、日本文化チャンネル桜の放送時間帯は、毎日夜8時～12時の4時

間 となります。 

 
http://www.ch-sakura.jp/topix/1028.html 
 
・良かったですね～(^^)。 

 

2009/04/07 02:53Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 日本の核武装の必要性 

 
 
【北朝鮮ミサイル発射】情勢分析及び「家族会」「救う会」「拉致議連」緊急声明について

[桜 H21/4/6] 
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是非、ご覧下さい。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=VqzIX8-wBMs&feature=PlayList&p=9
3DFA5EF22E49C4B&index=1 

2009/04/07 10:28

Commented by 風来坊 さん 

To 花うさぎさん  
 
迎撃準備や連絡体制など事前の対処もさることながら、問題は事後の対処の

仕方ではないでしょうか？その意味で、政府の対応は方向音痴の謗りを免れません。 
採択されたとて益もなく、且つ、「抗議した」というアリバイ造りでしかない国連決議なんぞ

に精力を注ぐよりも、集団的自衛権、憲法、核、敵基地攻撃などの論議を沸騰させること

の方が遙かに効果的なのに。 
また残された唯一の実効ある制裁は総連対策です。今なら大方の国民が総連潰しに賛

成するでしょう。 
これらのすべてが日本の安全に寄与する対策であると同時に、一番手っ取り早い選挙対

策なのですが、ねえ。 

 

2009/04/07 10:46

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
＞集団的自衛権、憲法、核、敵基地攻撃などの論議を沸騰させることの方が

遙かに効果的なのに。 

 
これは全くその通りですね。その意味でも口火を切った中川氏や国基研のアピールを上

手く世論につなげて欲しいところですが、マスコミは報道しませんね～。自民党議員もしっ

かりしろ！と言いたい。 

 
>また残された唯一の実効ある制裁は総連対策です。今なら大方の国民が総連潰しに賛

成するでしょう。 

 
今は一大チャンスです。橋下知事も日本にいる在日朝鮮人は声を上げろと発言しました

が、全く道理。それもしないで「偏見や危害が心配」とばかりですから、頭に来ます。 

 
＞これらのすべてが日本の安全に寄与する対策であると同時に、一番手っ取り早い選挙

対策なのですが、ねえ。 

 
こういう事を進言するアドバイザーはいないのでしょうか？。民主はボロボロ、安全保障は

意見すらまとまらない今が「天の時」だと思うのですが？。  

 

2009/04/07 22:50Commented by bunshiro さん 

こんばんは。 

 
核は防衛の手段のひとつですから議論すべき課題と私も思います。 
やはりパチンコ屋をどうにかするべきですね。 
これでかなりの痛手になると思うのですが。 

 
日曜日のTV、中川さんはちょいと控えめ（慎重に）で話をしていた様に思います。 
安倍さん、中川さんとまだ若いですからこれからまたがんばって欲しいです。 

 
１枚目の写真もきれいなのですがやはり人が多いのと露店とちょうちん？が、、、。 
２枚目はすばらしいですね。青い空と薄い桜色、じっと見入る写真です！！ 

 

2009/04/07 23:42Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>やはりパチンコ屋をどうにかするべきですね。 
>これでかなりの痛手になると思うのですが。 
 
かなりというか、決定的でしょう。これはCMをバンバン流しているTV局にとってもダメージ

になります。私は「禁止」よりも高率な「パチンコ課税」で5-10兆円くらい税収を図るべきだ

と思ってます。 
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>安倍さん、中川さんとまだ若いですからこれからまたがんばって欲しいです。 
 
本当です。経験を肥やしにもっと大きな存在になって欲しいですね。 

 
>２枚目はすばらしいですね。青い空と薄い桜色、じっと見入る写真です！！ 
 
ありがとうございます。一枚目は「花見客で賑わうスナップ」のつもりだったのです(^^；。 
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